

Résultat élection complémentaire

Poste de vice-président aux Finances élu pour l'APPQ

Comme mentionné dans notre bulletin spécial du 26 mars dernier, à la suite du départ à la retraite de M. Charles Hopson, vice-président aux Finances, une élection complémentaire a eu lieu, conformément au deuxième (2e) paragraphe de l'article 8.05 B) des Statuts et Règlements de l'Association.

Nous vous rappelons que selon ces mêmes Statuts et Règlements, seuls les membres du Conseil de direction étaient éligibles à poser leur candidature, en envoyant un avis écrit à cet effet au vice-président aux Ressources humaines de l'Association, au plus tard, le quatorzième (14e) jour suivant le déclenchement de l'élection complémentaire, soit le 9 avril 2024.

Or, un seul candidat a déposé sa candidature au poste de vice-président aux Finances, à savoir, M. Tommy Giroux. Ainsi, celui-ci a été déclaré élu par acclamation par le président d'élection, conformément aux dispositions de l'article 8.05 1) des Statuts et Règlements.

M. Giroux entre donc en fonction à compter d'aujourd'hui, jour de son élection conformément à l'article 8.05 2).

Nous souhaitons à M. Giroux tout le succès possible.

Syndicalement vôtre,

Votre Association